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Podararán y sustituirán árboles
de la ciclovía de Revolución

- Los trabajos son realizados por personal de Parques y Jardines

H. Zitácuaro Michoacán, 27 de junio de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
A partir de esta semana, personal de Parques y Jardines lleva a cabo una poda
controlada en los árboles de la ciclovía de Revolución, además aquellos que estén
secos serán sustituidos por unos nuevos.

Anselmo Munguía Ortega responsable de esta oficina del Gobierno Municipal,
señaló que este tema es una necesidad urgente, sin embargo se había aplazado un
poco porque en los últimos días habían tenido mucho trabajo que realizar por la caída
de varios árboles a consecuencia del clima y otros mas que se desbrazaron porque
eran un peligro con los fuertes vientos.

Dijo que por el momento varios árboles de la ciclovía impiden la visibilidad de los
ciclistas que por ahí circulan, por lo que se deben podar para evitar futuros accidentes.
En este sentido, aseguró que las acciones que se hagan serán acordes a lo que
necesita cada árbol y se les sellará como tratamiento para evitar que les entre una
plaga, posteriormente se adquirirán los químicos para su respectiva atención.

Explicó además que varios árboles a consecuencia de la temporada de sequía y
de la falta de humedad en las raíces se han caído solos por lo que únicamente se han
retirado del lugar.

Cómo responsable del cuidado y mantenimiento de los parques y jardines del
municipio, Munguía Ortega precisó que los derribos que se hacen son con base en un
diagnóstico que realiza la Subdirección de Ecología y Medio Ambiente, y se valora
principalmente su estado, así como el daño o peligro que represente para personas,
casas o hasta para cables de electricidad.

A partir de esta semana, personal de Parques y Jardines lleva a cabo una poda controlada en los
árboles de la ciclovía de Revolución, además aquellos que estén secos serán sustituidos por unos
nuevos. Señaló Anselmo Munguía Ortega responsable de esta oficina del Gobierno Municipal.

Mosco transmisor del dengue amenaza a
Zitácuaro

- Uno de los primeros casos positivos estaría en La Encarnación H. Zitácuaro Michoacán, 28 de junio de
2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A
consecuencia del cambio climático y de la
adaptación de especies animales, en La
Encarnación se tiene uno de los posibles casos
positivos de dengue en el municipio.

Esto podría desencadenar uno de los
problemas de salud que en años atrás
únicamente ha afectado zonas de la tierra
caliente de la entidad.

En entrevista Salvador Ortega Santana,
Jefe de la Jurisdicción Sanitaria No 3 señaló
que en esta misma condición se encuentran
otras áreas de la parte baja del municipio, como
Coyota y más localidades.

En este sentido invitó a toda la población
del municipio a adoptar como medidas básicas
la descacharrización de las viviendas, que

implica la limpieza de patios y azoteas así como
varias medidas de higiene.

Recordó que la pieza clave de la estrategia
de salud para combatir este problema de salud
consiste en tener limpias las casas, tanto el
interior como el exterior para evitar criaderos.

Bajo este entendido, resaltó que cada
mosco hembra pone alrededor de 200
huevecillos y lo hace en diferentes lugares
estratégicos, por lo que cada sitio como
cubetas, trastos, piletas, tapas, corcholatas y
todo tipo de lugares se deben evitar y
mantenerlos limpios y boca abajo paga que
no sirvan como almacenamiento de agua.

Aseguró que en la medida de lo posible el
personal de Vectores, se mantiene alerta en
cuanto a los casos que se llegue a presentar.
Cuando reciben un reporte acuden a fumigar,
aunque lo ideal es prevenir y esto se logra
una vez que los propietarios de las viviendas
mantengan patios y azoteas limpias,
eliminando todo tipo de cacharros.

A consecuencia del cambio climático y de la adaptación de especies animales, en La Encarnación
se tiene uno de los posibles casos positivos de dengue en el municipio. Señaló Salvador Ortega
Santana, Jefe de la Jurisdicción Sanitaria No 3.
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 Tendrá Michoacán trámites
rápidos y menos engorrosos
para facilitar la instalación

de empresas

- A través de la primera ventanilla digital de inversión que pondrá en
marcha la Sedeco y la OCDE.

Morelia, Michoacán, 27 de junio de 2024.- En Michoacán se trabaja en la primera ventanilla
digital de inversión, una herramienta que permitirá unificar los trámites para establecer en el
territorio estatal una empresa, de cero hasta el 100 por ciento, anunció el titular de la Secretaría
de Desarrollo Económico (Sedeco), Claudio Méndez Fernández.

En la inauguración del Encuentro Nacional de Mejora Regulatoria para la Equidad Social,
el secretario de Desarrollo Económico explicó que la creación de esta ventanilla ya comenzó,
luego de una firma de convenio con la Organización para la Cooperación y el Desarrollo
Económico (OCDE), misma que incluirá temas municipales, estatales y ambientales por
mencionar algunos.

“Que las empresas que lleguen tengan trámites más expeditos y menos engorrosos con el
establecimiento de sus inversiones desde temas municipales, pago de prediales, temas de
impacto y recursos ambientales”, apuntó.

Especificó que este esfuerzo tendrá la posibilidad de que las inversiones puedan ser
ejecutadas desde cualquier origen, ya sea de otro estado y/o país y para empresas formales
de cualquier tipo en los tres sectores de la economía.

Méndez Fernández aclaró que también es un tema que beneficiará a las y a los
emprendedores y empresarios michoacanos, ya que contarán con una herramienta que les
permitirá tener procesos claros para la creación de empresas en un tiempo eficiente.

Finalmente, comentó que con esto Michoacán se consolidará como uno de los estados
más competitivos para albergar nuevas inversiones, ya que se suma a las ventajas competitivas
con las que cuenta el estado en logística, infraestructura, recursos y ahora la ventanilla de
inversión.

En Michoacán se trabaja en la primera ventanilla digital de inversión, una herramienta que
permitirá unificar los trámites para establecer en el territorio estatal una empresa, de cero
hasta el 100 por ciento, anunció el titular de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco),
Claudio Méndez Fernández.

Michoacán tiene la primera planta
procesadora de harina de plátano

Coahuayana, Michoacán, 26 de junio de
2024.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla
y el secretario de Agricultura y Desarrollo
Rural, Víctor Villalobos Arámbula, inauguraron
la primera planta procesadora y
deshidratadora de harina de plátano en el
municipio de Coahuayana.

Tras destacarse que a través de este
complejo se aumentará hasta 10 veces más la
producción de harina de plátano para
consumo humano o elaboración de
biofertilizante, biomasa, entre otros usos, el
mandatario comentó que en Michoacán se
fortalece a los pequeños productores.

Lo anterior, al reconocer que se amplía el

mercado de harinas libre de gluten
sustituyendo la de trigo y con ello, la
comercialización no solo regional sino
nacional e internacional.

El secretario federal comentó que con esta
planta se aprovechará más del 40 por ciento
del desperdicio de la fruta y con ello, el apoyo
para una agricultura circular y productividad
competitiva del campo.

En Michoacán, agregó, se distribuyeron
5 millones de pesos en beneficio de 150
productores para la atención de mil 29
hectáreas de cultivos afectadas por la pasada
temporada de lluvias.

Además de una inversión federal de 2
millones de pesos para la construcción de la
planta procesadora y deshidratadora de
harina de plátano cuyo valor fue de 5.42
millones de pesos.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el secretario de Agricultura y Desarrollo Rural,
Víctor Villalobos Arámbula, inauguraron la primera planta procesadora y deshidratadora de
harina de plátano en el municipio de Coahuayana.

Hay que fortalecer los
esfuerzos para la reducción del

riesgo de desastres:
Gloria Tapia

-Refirió que las pérdidas anuales promedio causadas solo por catástrofes
relacionadas al clima alcanzan cientos de miles de millones de dólares, sin
mencionar el impacto humano.

Es necesario fortalecer los esfuerzos destinados a integrar las medidas de reducción del
riesgo de desastres, ello a través políticas y estrategias que permitan la cristalizar las acciones,
apuntó la diputada Gloria Tapia Reyes, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del Partido
Revolucionario Institucional en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado.

La diputada por el Distrito de Zitácuaro refirió que las pérdidas anuales promedio causadas
solo por catástrofes relacionadas al clima alcanzan cientos de miles de millones de dólares,
sin mencionar el impacto humano de las catástrofes geofísicas, el 91 por ciento de las cuales
son relacionadas al clima, según datos de la ONU.

“Entre 1998 y 2017 esas catástrofes provocaron la muerte de 1.3 millones de personas y
dejaron a 4.4 millones heridas en todo el mundo, lo que muestra la dimensión del problema
que estamos enfrentando”.

Gloria Tapia destacó que las consecuencias del cambio climático pueden ser irreversibles,
si no se toman medidas urgentes, por lo que deben atenderse las soluciones viables que se
han construido a nivel global para que los países y empresas puedan tener una actividad
económica sostenible, aunque recalcó que se necesita una mayor voluntad para frenar el
aumento de temperatura.

“Los expertos alertan que México se enfrenta a desafíos institucionales, financieros y
políticos que requieren medidas inmediatas para cumplir con sus compromisos climáticos y
enfrentar sus impactos ya palpables en la región”.

La legisladora lamentó que persista la tendencia de algunos sectores a cuestionar la
veracidad del cambio climático, relegando su consideración para la instrumentación de
prácticas, acciones y medidas que permitan contrarrestarlo.

Es necesario fortalecer los esfuerzos destinados a integrar las medidas de reducción del riesgo
de desastres, ello a través políticas y estrategias que permitan la cristalizar las acciones,
apuntó la diputada Gloria Tapia Reyes, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del Partido
Revolucionario Institucional en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado.
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En marcha el proceso de entrega
recepción, será ordenado y conforme la

ley, anuncia Toño Ixtláhuac
- Asegura que será muy responsable en cuanto a cambios y designaciones nuevas.

H. Zitácuaro Michoacán, 26 de junio de 2024.- Por:
Guadalupe Solache Rebollo. El Presidente Municipal
electo, Toño Ixtláhuac anunció que ha comenzado el
proceso de entrega recepción para dar entrada a la nueva
administración municipal del periodo 2024-2027.

En conferencia de prensa señaló que el Gobierno
Municipal actual está cerrando su tiempo para dar paso
a nuevo periodo que habrá de comenzar el 1 de
septiembre. En este sentido y de forma responsable
habrá toma de protesta, nuevos nombramientos y
designaciones.

Asimismo ya hay un grupo de personas que están
siendo encargados de las tareas que tienen que serán
los responsables de recibir la información.

"Habrá la atención a cada proceso, no habrá omisión,
se tratara de garantizar la mayor transparencia para que
la entrega recepción sea muy precisa y puntual como
establece la ley y la propia Auditoría Superior de
Michoacán", expresó.

Como alcalde en funciones y Presidente Municipal
electo que rendirá protesta el 1 de septiembre, expuso
que hay eventos que deben darse como el informe que
por esta ocasión se adelantará y será en los últimos 15

El Presidente Municipal electo, Toño Ixtláhuac anunció que ha
comenzado el proceso de entrega recepción para dar entrada a
la nueva administración municipal del periodo 2024-2027.

días de julio, el aniversario de la SJNA el 19 de agosto, y
la contabilidad se deberá cerrar durante el mes de julio.

Dentro de las tareas que están contempladas dentro
de la transición, se encuentran reuniones con autoridades
federales electas, con el Gobernador para presentar el
programa municipal de infraestructura para el 2024-2027
con las principales obras a realizar en los próximos años.
También encuentros con síndico y regidores del nuevo
cabildo.

Parte fundamental, dijo, será la presentación del
programa de infraestructura, nombres de quienes estarán
integrando la comisión de recepción.

Sobre los cambios expuso que tendrán que darse por
ser un nuevo ayuntamiento, y la resignación de
nombramientos será riguroso, priorizando desempeño
pues durante la actual administración si bien es cierto
hubo aciertos, también hubo decisiones.

Como parte de los cambios, anunció que ya no habrá
trabajadores eventuales, sino contratos de 3 meses. Esto
para dar formalidad y además hacer justicia a quienes si
cumplen su trabajo y darles orden y seriedad a la labor
que realizan.

Reiteró que los ayuntamientos municipales a pesar
de ser los que más carencias tienen de los diferentes
niveles de gobierno, por lo que todos los que sean parte
del gobierno deben esforzarse y luchar. Por ello aseguró
también que luchará por atender los temas de deuda
que tiene el municipio como la del SAT que ha sido difícil
de afrontar pero que se buscará pactar para buscar una
solución definitiva.

Plan Estratégico de
Reforestación Municipal va por
la plantación de más de 100 mil

árboles
-El #GobiernoDeSoluciones convoca a toda la ciudadanía a sumarse a

esta intensiva cruzada masiva de plantación.
-El alcalde Toño Ixtláhuac presentó este proyecto que abarcará la zona

urbana y rural.

Zitácuaro, Mich., 27 de junio del 2024.- El alcalde Toño Ixtláhuac, acompañado por
funcionarios municipales, ante la ciudadanía en general, dio conocer el nuevo Programa
Estratégico de Reforestación Urbana y Rural, diseñado para afrontar los retos que demanda el
municipio en materia de sustentabilidad y que están alineados con los objetivos de la Agenda
Verde trazada por el #GobiernoDeSoluciones para la sostenibilidad y la protección de los
recursos naturales.

Fue en la plaza cívica Benito Juárez, donde Toño Ixtláhuac explicó integralmente que dicho
esquema se compone de la plantación de 100 mil árboles en la ciudad y en las comunidades.

Son distintas las especies endémicas que se plantarán para cada zona. En la rural, árboles
como: Pino, Encino, Oyamel y Cedro. Y en lo urbano: Pata de Vaca, Liquidámbar y Trueno.

"Uno de los grandes compromisos del #GobiernoDeSoluciones, es cuidar el medio ambiente
y continuar impulsando el desarrollo sustentable en nuestra #Heroica como parte de las
Soluciones Verdes que creamos en la actual administración", apuntó el presidente municipal.

El alcalde Toño Ixtláhuac, acompañado por funcionarios municipales, ante la ciudadanía en
general, dio a  conocer el nuevo Programa Estratégico de Reforestación Urbana y Rural.

SSM monitorea playas
michoacanas previo a las

vacaciones
- Para proteger a las y a los bañistas que acudirán durante el verano.

Morelia, Michoacán, 27 de junio de 2024.- Para proteger a las y a los bañistas que
acuden durante el verano a la Costa Michoacana, la Secretaría de Salud de Michoacán
(SSM), arrancó el monitoreo pre vacacional a las playas del estado, para determinar si la
calidad del agua es apta para el uso recreativo.

Personal de la Comisión Estatal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Coepris)
y la Jurisdicción Sanitaria de Lázaro Cárdenas, realizará un muestreo al agua del mar,
para vigilar que no existan riesgos para la salud.

Estas acciones consisten en la toma de 90 muestras al agua de mar, durante dos
semanas previas al periodo vacacional de verano, para determinar si las playas
representan o no, un riesgo sanitario, por la presencia de bacterias potencialmente
dañinas.

Las playas michoacanas que serán monitoreadas son: Playa Jardín, Playa Azul, La
Soledad, Chuquiapan, Las Peñas y Caleta de Campos, del municipio de Lázaro Cárdenas,
así como Nexpa y Maruata, pertenecientes a Aquila.

De igual manera, se analiza la calidad del agua de Boca de Apiza, Faro de Bucerías,
Las Brisas y San Juan de Alima, del municipio de Coahuayana, a fin de contar con la
certeza de que no presenten riesgo para contraer enfermedades de la piel, conjuntivitis
o padecimientos intestinales al ingerirla accidentalmente.

Para proteger a las y a los bañistas que acuden durante el verano a la Costa Michoacana, la
Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), arrancó el monitoreo pre vacacional a las playas del
estado, para determinar si la calidad del agua es apta para el uso recreativo.
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Habrá recorridos para visitar a las luciérnagas
en Michoacán

- Las visitas serán a Tlalpujahua, Morelia, Angangueo y Ocampo.

Morelia, Michoacán, 26 de junio de 2024.-
La temporada de avistamiento de luciérnagas
en Michoacán comenzó y operadoras

turísticas del estado están listas para realizar
los recorridos dentro del territorio.

Fernando Aguilera Pérez, director de

Turismo Inclusivo y Sustentable de la
Secretaría de Turismo de Michoacán (Sectur),
explicó que en el estado existen 28 especies

de luciérnagas, de las 232 que se contabilizan
en todo México, “este fenómeno nos invita a
vivirlo y a respetarlo, pues este insecto nos
entrega un espectáculo de luz y sumergirnos
en la imaginación para pensar que estos seres
pequeños pueden ser una estrella”.

Todos los detalles, teléfonos, contacto y
mapa de recorrido, puede ser consultado en el
Facebook: Secretaría de Turismo del Estado
de Michoacán.

Motonetos y motociclistas, involucrados en el
28 % de accidentes viales: COEPRA

• _En lo que va del año han estado implicadas en 2 mil 701 sucesos.

*Morelia, Michoacán, 28 de junio de
2024.-* Durante la quinta Reunión Anual
del Consejo Estatal para la Prevención de
Accidentes (Coepra) y el Observatorio
Estatal de Lesiones se dio a conocer que
con un 28 por ciento, las motocicletas
encabezan la lista de vehículos

involucrados en accidentes viales en lo que
va del año.

De acuerdo con las estadísticas
presentadas por el coordinador del
Programa de Prevención de Accidentes
y Seguridad Vial, José Antonio Vidales
Sánchez, el personal prehospitalario ha

atendido 9 mil 590 accidentes viales en lo
que va del año, de los cuales, en 2 mil 701
estuvo involucrada una motocicleta, mil
438 fueron colisiones entre dos o más
vehículos y en mil 391 accidentes participó
un solo vehículo.

Asimismo, señaló que los municipios
con mayor incidencia de accidentes son
Morelia (1,099), Tarímbaro (498), Sahuayo
(417), Lázaro Cárdenas (418) y Zamora
(346).

Como parte de las acciones del Coepra
de mejoras en la infraestructura vial para
mayor seguridad de todos los usuarios,
destacaron la intervención de movilidad
cruce San Isidro, en Sahuayo, en el cual

se retiró el puente peatonal, que fue
sustituido por un paso a nivel de calle. Se
hizo una ampliación de camellones para
delimitar carriles vehiculares, entre otras
mejoras.

Derivado de lo anterior, el número de
accidentes viales registrados en la zona
disminuyó de manera significativa, al
pasar de 25 hechos en un periodo de seis
meses a solo seis, además de beneficiar a
4 mil 25 habitantes, entre automovilistas,
ciclistas, peatones y personas con
discapacidad.

Los integrantes del Coepra acordaron
fortalecer las campañas de
concientización sobre seguridad vial,
principalmente en instituciones educativas
y trabajar con las instituciones de los tres
órdenes de gobierno para mejorar la
infraestructura que brinde mayor
seguridad a los usuarios.

Durante la quinta Reunión Anual del Consejo Estatal para la Prevención de Accidentes (Coepra) y el Observatorio Estatal de Lesiones se dio a conocer que con un 28 por ciento, las motocicletas
encabezan la lista de vehículos involucrados en accidentes viales en lo que va del año.
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Conoce cómo darle valor
agregado a tu producto con

fines de exportación
- Mediante su empaque, sellos, certificación y técnicas vanguardistas

de deshidratación

Morelia, Michoacán, 27 de junio de 2024.-  Como parte de la alianza estratégica entre el
Centro de Innovación y Desarrollo Agroalimentario de Michoacán (CIDAM) y la Secretaría
de Desarrollo Económico (Sedeco), docentes e investigadores capacitaron a emprendedores
y empresarios michoacanos con un enfoque que les permitirá agregarle valor agregado a su
producto mediante su empaque, sellos, certificación y técnicas vanguardistas de
deshidratación.

Mediante la estrategia de la Academia de Michoacán (acadeMich) de la Sedeco que se
brinda de manera presencial y virtual, el especialista Gilberto Suárez Delgado explicó que la
NOM-051-SCFI/SSA1-2010 es fundamental para la comercialización de todo producto,
principalmente en tiendas de autoservicio y sí se busca su exportación, ya que garantiza la
implementación de los sellos de excesos en sodio, azúcares, calorías, grasas trans y grasas
saturadas como parte de la normativa actual.

En una segunda capacitación el investigador del CIDAM, Julio Vargas Medina, expuso
sobre la deshidratación de alimentos con el método a través del sol, utilizando un equipo solar
por su eficiencia energética y su temperatura óptima que cuenta con protección UV que
reducen la pérdida de nutrientes en los alimentos que se procesan.

La coordinadora del laboratorio de poscosecha del CIDAM, Citlali Colín Chávez, señaló
en su capacitación sobre los nuevos envases de calidad e inocuidad de los alimentos, mismos
que son de vital importancia para su conservación y que se comercializan en los diferentes
canales de distribución, generando conectividad y facilitan la distribución, protegiendo también
de humedad, temperatura, luz y golpes, permitiendo con ello un mejor consumo del mismo.

La gerente del organismo certificador del CIDAM, Eva Viviana Soto Barrientos, capacitó
respecto al proceso de certificación del mezcal donde destacó la introducción de la NOM-070-
SCFI-2016 que solamente unos estados del país tienen el derecho de utilizar la Denominación
de Origen Mezcal, por lo tanto, cualquier productor de agave que busque su distribución es
necesario que obtenga esta denominación mediante un tramitante del Instituto Mexicano de
la Propiedad Industrial (IMPI).

Si deseas profundizar más sobre estos temas te invitamos a visualizar estas capacitaciones
en las siguientes ligas para tu aprendizaje:

https://fb.watch/sIkaFvnwjn/
https://fb.watch/sIkeMSaFUy/
https://fb.watch/sIkg7a4oYm/
https://fb.watch/sIkg-yHhqm/
https://fb.watch/sIkhP2-B9d/

Como parte de la alianza estratégica entre el Centro de Innovación y Desarrollo Agroalimentario
de Michoacán (CIDAM) y la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), docentes e
investigadores capacitaron a emprendedores y empresarios michoacanos.

Desde la trinchera en donde esté, seguiré
acompañando a los Corazones Mensajeros:

Araceli Saucedo
-Recordó que como presidenta municipal de Salvador Escalante echó a andar el Programa Corazones

Mensajeros en donde fue puente facilitador para el reencuentro entre nuestras y nuestros migrantes y sus seres
queridos

Desde la trinchera en donde me encuentre, seguiré acompañando de manera decidida a los
Corazones Mensajeros, porque sé de la importancia del reencuentro de nuestros paisanos con
sus familias, subrayó la senadora electa, Araceli Saucedo Reyes.

Desde la trinchera en donde me encuentre,
seguiré acompañando de manera decidida a
los Corazones Mensajeros, porque sé de la
importancia del reencuentro de nuestros
paisanos con sus familias, subrayó la senadora
electa, Araceli Saucedo Reyes.

Recordó que como presidenta municipal
de Salvador Escalante echó a andar el
Programa Corazones Mensajeros en donde
fue puente facilitador para el reencuentro entre
nuestras y nuestros migrantes y sus seres
queridos, pues muchos de ellos tenían años
de no verse debido a la distancia y la

imposibilidad económica.
“El Programa ha venido dando resultados,

recientemente otro grupo de familiares acudió
a Estados Unidos para reunirse con sus seres
queridos a los que tenían muchos años de no
ver, lo que sin duda humanamente es muy
reconfortante y nos llena de alegría”.

Araceli Saucedo apuntó que desde la
nueva trinchera en la que se desempeñará
como senadora de la República, seguirá
trabajando para continuar acompañando a los
Corazones Mensajeros porque generar los

puentes para la unión de estas familias es un
tema de justicia, ya que las y los trabajadores
migrantes demuestran en el día a día que el

amor y compromiso con sus seres queridos
en su tierra de origen está presente,
apuntalando además la economía con el envío
permanente de remesas.

“Es importante que los esfuerzos de
atención y apoyo a nuestras y nuestros
migrantes se repliquen en los diferentes
niveles de Gobierno, y entre quienes ejercen
una responsabilidad pública a fin de generar
una sinergia afirmativa que permita atender
de manera efectiva a quienes mantienen un
compromiso permanente con su tierra de
origen”, finalizó.
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Desde Michoacán, expertos compartirán cómo
aplicar la tecnología en la simplificación

de trámites
- Los días 27 y 28 de junio en el Encuentro Nacional de Mejora Regulatoria y Gobierno Digital

Michoacán será sede del Encuentro Nacional de Mejora Regulatoria y Gobierno Digital para la
Equidad Social los días 27 y 28 de junio, el cual tiene como objetivo compartir experiencias para
fortalecer la simplificación y la aplicación de nuevas tecnologías con tal fin, informó la Secretaría
de Desarrollo Económico (Sedeco).

Morelia, Michoacán, 26 de junio de
2024.- Michoacán será sede del
Encuentro Nacional de Mejora Regulatoria

y Gobierno Digital para la Equidad Social
los días 27 y 28 de junio, el cual tiene como
objetivo compartir experiencias para

fortalecer la simplificación y la aplicación
de nuevas tecnologías con tal fin, informó
la Secretaría de Desarrollo Económico
(Sedeco).

Los trabajos que incluyen conferencias
y panel de diálogo serán totalmente
gratuitos dirigidos a gobiernos, iniciativa
privada, academia y público en general, y
tendrán lugar en el patio central del
Congreso del Estado de 10:00 a 18:00
horas durante los dos días del encuentro.
Solo es necesario el previo registro en
https://docs.google.com/forms/d/e/
1FAIpQLSe184fCzGwfYoefB7gK3f8uskR_F0AZMZQ_uPQnf-
BlxYEEAw/viewform?usp=sf_link.

En el encuentro organizado por las
secretarías de Desarrollo Económico, de
Finanzas y Administración (SFA), y
Ejecutiva del Sistema Estatal

Anticorrupción, tendrá presencia el
coordinador del programa de política
regulatoria de la OCDE en México para
América Latina, Manuel Gerardo Flores
Romero, con la ponencia Ventanilla Digital
de Inversión, donde explica las ventajas
competitivas de la ventanilla como
herramienta para atracción de inversión
y cuál es la ruta para su construcción.

También participará Salma Jalife
Villalón, presidenta del Centro México
Digital, con el Panel Tecnologías Cívicas
para la Mejora Regulatoria y Equidad
Social; así como Alberto Farca Amigo,
director de Proyectos de Centro México
Digital, con el panel Mejora Regulatoria,
Inteligencia Artificial y Economía Digital,
acompañado de Gerardo Hernández
Calderón, arquitecto de Soluciones de
Amazon Web Services.

Además, estará un grupo selecto de
ponentes y expertos en la materia como
Rodrigo Alcázar Silva, comisionado de la
Comisión Federal de Competencia
Económica (Cofece), en la conferencia
clausura, Riesgos Normativos y
Regulatorios.

Van Celeste y Adán Augusto
por agenda legislativa

inclusiva
- Los futuros senadores sostuvieron un encuentro de cara a la instalación

de la próxima Legislatura federal.

Ciudad de México, a 26 de junio de 2024
La senadora electa Celeste Ascencio sostuvo una reunión con el próximo senador Adán

Augusto López, para dialogar sobre la agenda legislativa 2024-2030 en la Cámara Alta. Durante
el encuentro, intercambiaron ideas sobre las iniciativas y proyectos que impulsarán desde el
Senado, destacando la importancia de promover una agenda inclusiva y representativa.

"Con Adán Augusto coincidimos en la necesidad de garantizar que las minorías, como la
diversidad sexual y los pueblos originarios, tengan una participación más visible y activa en
la vida política del país", destacó Ascencio.

Además, ambas figuras políticas reiteraron su compromiso con los principios de la Cuarta
Transformación, señalando la relevancia de hacerlos efectivos desde la tribuna con argumentos
claros, convincentes y consensuados.

"Ese trabajo parlamentario pasa por el apoyo al trabajo que hará la doctora Claudia
Sheinbaum, nuestra próxima presidenta, y los 100 puntos que planteó durante su campaña
para atender los retos principales de México", sostuvo.

Para la senadora electa, en este objetivo la colaboración con los otros poderes será clave
a fin de garantizar el avance, bienestar y transformación de México.

La senadora electa Celeste Ascencio sostuvo una reunión con el próximo senador Adán Augusto
López, para dialogar sobre la agenda legislativa 2024-2030 en la Cámara Alta. Durante el
encuentro, intercambiaron ideas sobre las iniciativas y proyectos que impulsarán desde el
Senado, destacando la importancia de promover una agenda inclusiva y representativa.
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AL CUMPLIR AÑOS La Dra. AURORA ARANA ARZATE DE
AGUILERA Fue ¡FELICITADA! Por su esposo Dr. Manuel
Aguilera de hija  familiares y compañeros de trabajo del Hospital
Regional SSM. - Zitácuaro.

AL CUMPLIR AÑOS La señora MARTITA GARCÍA DELGADO
Fue ¡FELICITADA! Por sus queridos padres Luchita Delgado y
Efrén García por sus hijos, nietos. Hermanos y familiares.

AL CUMPLIR AÑOS LUPITA REBOLLAR Recibió
¡FELICITACIONES!  De sus padres y familiares., igualmente
recibió estas del Lic. Mauricio Morales S. de la Notaria Núm.
38 y compañeras de trabajo…

CUMPLIÓ AÑOS El conocido DR. MIGUEL ANGEL PINEDO
INFANTE Y Recibió ¡FELICITACIONES! De su esposa Ibérica
Suárez García, hijos y familiares y de compañeros del ISSSTE.

CUMPLIÓ AÑOS GABRIELA MARTÍNEZ BELLO Y Fue
¡FELICITADA! Por su mama la Sra. Ma. Elena Martínez de su
esposo el Cantante Musical ALEX ESCAMILLA y de sus hijas y
familiares.

CUMPLIÓ AÑOS La
dinámica, trabajadora de MD-
PUBLICIDAD. JUANITA
LÓPEZ ÁVILA Y Fue
¡FELICITADA! Por sus
queridos padres, familia y
compañeros de trabajo
¡FELICIDADES MI
JUANYS!...

CUMPLIÓ AÑOS LA Eficiente secretaria de la Clínica Hosp.
del ISSSTE. SONNIA JUÁREZ CORONA y Recibió
¡FELICITACIONES! De su esposo Ricardo Canales de hijos
Ricardo y Luis Arturo Canales…

CUMPLIÓ AÑOS La L.I.E. ANA LIZETH BERRA PAZ Y como
cada año recibió ¡FELICITACIONES! Amorosas de su esposo el
Ing. César F. Serrano F. Y  de su hermoso hijo César Tadeo
Serrano, padres y familiares.

Morelia, Mich., CUMPLIÓ
AÑOS El Entrenador y Mtro.
de Deportes. ALLAN R.
FUENTES VELÁSQUEZ Y Fue
¡FELICITADO! Por su mamá
la Enf. Guillermina Velásquez
por hermanas y familiares.

Morelia, Mich., CUMPLIÓ AÑOS LETY HERNÁNDEZ DE
HERNÁNDEZ. Y Fue ¡FELICITADA ¡Con amor de su esposo el
Mtro. Musical Serafín Hernández de su hijo Paul y familiares.

RECIBIÓ RECONOCIMIENTO, MEDALLA Y DIPLOMA
MTRO. “RAFAEL RAMÍREZ” AL CUMPLIR AÑOS DE
SERVICIO El Mtro. RAFAEL RICARDO ESTRADA En la Cd.
de Morelia.

¡HOLA AMIGOS! QUERIDOS LECTORES; PARA LOS QUE NOS
ENCONTRAMOS EN EDAD MADURA O DE LA TERCERA EDAD. A MEDIDA
QUE HEMOS MADURADO, NOS HEMOS VUELTO MAS AMABLES, MAS
OBSERVADORES Y MENOS CRÍTICOS CON UNO MISMO. ¿POR QUÉ? PORQUE
ME HICE AMIGO DE MI MISMO. Así es porque he analizado a estas alturas que
nunca cambiaría a mis maravillosos amigos que tengo, mi maravillosa vida, mi querida
familia, por menos canas o un estomago menos plano. No me siento culpable por comer
demasiado, ni por hacer la cama cuando quiero, ni por comprar algo que no necesito,
pero lo compro. He visto a muchos amigos y seres queridos abandonar este mundo
demasiado pronto, antes que se dieran cuenta de la gran libertad que aporta la vejez, y
la jubilación y que no disfrutaron. Quien ¿me culpa si leo o juego en el ordenador hasta
muy tarde o cuando duermo hasta el medio día? o cuando me quedo en la cama, frente al
televisor todo el tiempo que quiera. Ahora si bailare esos maravillosos éxitos de los
años 70s,80s o 90s. Y si tengo ganas de llorar por un amor ´perdido, entonces llorare
por esos recuerdos que ya no vendrán. Cuando quiero salir, salgo y no rindo cuentas
a nadie, aunque mi cuerpo se encuentre en decadencia, que importa a pesar de esas
miradas compasivas de otros más jóvenes y dinámicos, ellos algún día también
envejecerán. Se que a veces tengo fallos de memoria, no le doy importancia y creo que
es mejor olvidar algunas cosas que pasan. Por supuesto a lo largo de los años, mi
corazón se ha roto o destrozado más de una vez. Sin embargo, estos nos han dado fuerza
comprensión y compasión. Tengo la suerte de haber vivido lo suficiente, como para
tener y lo que queda de mi cabello gris y mantener siempre mi sonrisa… CUMPLIÓ
AÑOS Este 28 de junio la L.I.E. ANA LIZETH BERRA PAZ. Y Como cada año su
esposo el Ing. Ind. César Fernando Serrano Fuentes y mi hermoso nieto César Tadeo
Serrano Berra tempranamente le cantaron las tradicionales mañanitas acompañados de

su Pastel. Así mismo recibe felicitaciones con cariño de sus queridos padres y familiares
como de alumnos de la Escuela. Posteriormente le fue celebrado este su día en conocido
lugar. ¡FELICIDADES PRINCESA!...   Al CUMPLIR AÑOS El Entrenador y Maestro
de NATACIÓN Mi sobrino ALLAN R. FUENTES VELÁSQUEZ Fue felicitado con
amor y cariño de su mamá la Enf. Guillermina Velásquez Martínez de sus hermanas Susy
y Paola Fuentes Velásquez de Paco y sobrinos como alumnos y compañeros de trabajo
de la Institución. ¡FELICIDADES ALLAN!...  CUMPLIÓ AÑOS La inteligente, activa
y dinámica trabajadora de MD. PUBLICIDAD. JUANITA LÓPEZ ÁVILA Recibió
felicitaciones con cariño de sus queridos padres, hermanos y familiares., así mismo
recibió estas mismas de su jefe René el L.I Rene Serrano Fuentes y compañeros de
trabajo, uniéndome a estas la que esto escribe, deseando pases muy felices tus cumple
hoy, mañana y siempre. ¡¡¡FELICITACIONES MI JUANY´S !!!...   CUMPLIÓ AÑOS El
Medico MIGUEL ANGEL PINEDO INFANTE Y Con mucho cariño y amor su esposa
la Mtra. Ibérica Suárez García y sus queridos hijos tempranamente lo felicitaron y desearon
todo lo mejor. igualmente recibió muestras de estimación y aprecio de sus compañeros
colegas y trabajadores de la Clínica del ISSSTE de hermanos y demás familiares.
¡FELICITACIONES DR. PINE!...   CUMPLIÓ AÑOS La eficiente y activa secretaria de
la Clínica Hospital del ISSSTE SONNIA JUÁREZ CORONA Y Recibió felicitaciones
con mucho cariño de su esposo Ricardo Canales Navarrete de sus queridos hijos Ricardo
y Luis Arturo Canales Juárez y de sus nietas Circe y Saori. Igualmente recibió estas
mismas de compañeros trabajadores, uniéndome a estas la que esto escribe.
¡FELICITACIONES MI SONY!...   AL CUMPLIR AÑOS La conocida LUPITA
REBOLLAR Integrante del cuerpo de colaboradoras de la Notaria Publica Núm. 38 a
cargo del Lic. Mauricio Morales Sánchez fue felicitada tempranamente por su familia y
por compañeras de trabajo que le desearon los mejores parabienes, los que esto escribimos
te deseamos y esperamos hayas pasado muy feliz este tu cumple. ¡FELICIDADES
LUPITA!...   CUMPLIÓ UN AÑO MAS De vida La señora MARTITA GARCÍA
DELGADO Y Recibió ¡FELICITACIONES! Tempraneras de sus padres Efrén García y

Luchita Delgado de sus hijos, hermanos y familiares. Así mismo le fue celebrado este su
día con una comida ofrecida en su honor y desde luego apago la vela encendida de su
Pastel. La que esto escribe te desea con cariño que siempre pases muy feliz tus cumpleaños
venideros…   El pasado 25 de junio CUMPLIÓ AÑOS La Doctora AURORA ARANA
ARZATE DE AGUILERA Y Fue ¡FELICITADA! Con mucho amor por su esposo el Dr.
Manuel Aguilera Lemus de su querida hija como de demás familiares. Igualmente recibió
los mejores deseos de compañeros de trabajo del Hospital Regional de la SSM…  Morelia,
Mich., CUMPLIÓ AÑOS LETY HERNÁNDEZ DE HERNÁNDEZ Y Recibió
felicitaciones con amor de su esposo el Director y Maestro del Grupo Musical
«CANDOMBLE» y Terapeuta Serafín Hernández Suárez de su hijo el Cantante Musical
Paul Hernández Hernández  y de demás familiares. ¡FELICIDADES LETY!...  AL
CUMPLIR AÑOS La guapa señora GABRIELA MARTÍNEZ BELLO DE ESCAMILLA
Tempranamente recibió ¡FELICITACIONES! de su esposo el conocido Cantante Musical
Zitacuarense «Alex Escamilla Higareda» de sus queridas hijas de hermanos y en especial
de su mama la señora Ma. Elena Martínez y familiares deseándole todo lo mejor en este
su día…  Se nos termina el espacio y nos vamos, no sin antes dejar estas palabras: «EL
MAYOR OBSTÁCULO PARA LA FELICIDAD,ES PENSAR QUE ESTA NO SE
ENCUENTRA EN NUESTRO DESTINO» ¡SEAN FELICES!...

:



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 29 de Junio de 2024 10www.laregionenlinea.com.mx

Hay que aprender a expresarse
correctamente

Foto de perfil para ViTa CoRLeONe

Quora.-Tiene conocimientos de Italiano1 año. En la facultad de Medicina, el profesor se
dirige a un alumno y le pregunta:

—“¿Cuántos riñones tenemos?”
—“¡Cuatro!”, responde el alumno.
—“¿Cuatro?”, replica el profesor, arrogante, de esos que sienten placer en pisotear los

errores de los alumnos.
—“Traiga un fardo de pasto, pues tenemos un asno en la sala”, le ordena el profesor a su

auxiliar.
—“¡Y para mí un cafecito!”, replicó el alumno al auxiliar del maestro.
El profesor se enojó y expulsó al alumno de la sala. El alumno era, por cierto, el humorista

Aparicio Torelly Aporelly (1895-1971), más conocido como el “Barón de Itararé”.
Al salir de la sala, todavía el alumno tuvo la audacia de corregir al furioso maestro:
“Usted me preguntó cuántos riñones ‘tenemos’. ‘Tenemos’ cuatro: dos míos y dos suyos.

‘Tenemos’ es una expresión usada para el plural. Que tenga un buen provecho y disfrute del
pasto”.

La vida exige mucho más comprensión que conocimiento. A veces, las personas, por tener
un poco más de conocimiento o ‘creer’ que lo tienen, se sienten con derecho de subestimar a
los demás.

SEE responde las 5 dudas más comunes para
hacer tus trámites digitales

- Puedes solicitar orientación vía WhatsApp y por correo electrónico

Morelia, Michoacán, 27 de junio de 2024.-
La Secretaría de Educación del Estado (SEE),
a cargo de Gabriela Molina Aguilar, responde
las principales dudas que han tenido las y
los maestros al momento de querer realizar
sus trámites a través de la nueva plataforma
de Gobierno Digital y mantiene abiertos los
canales de comunicación en caso de que
necesiten orientación más detallada.

Estas son las cinco preguntas frecuentes
que se han recibido a través de redes sociales:
¿Hay alguna línea de apoyo si tengo dudas?
Sí, está disponible el número 443 945 9225
para escribir vía WhatsApp de 09:00 a 15:00
horas, además del correo electrónico
mesadeayuda@see.michoacan.gob.mx.

¿En qué formato se deben mandar los
documentos? La plataforma sólo permite
adjuntar archivos en formato PDF para
garantizar la legibilidad y validez de los

mismos, por ello es importante que se
escaneen adecuadamente, es decir, con un
equipo de escáner, no a través de fotos con
aplicaciones en el celular, porque pueden salir
desenfocadas o cortadas, y eso estancaría el
trámite.

¿Se requiere apoyo de un gestor? Todos
estos procesos se realizan sin la necesidad
de terceras personas que los “agilicen”;
ahora, todo es directamente entre las y los
maestros y la autoridad, como parte de las
acciones de rectoría de la educación que se
ha logrado en la actual administración.

¿Cuánto tiempo tardan? El lapso puede
variar, pero se ha logrado reducir el tiempo de
espera hasta un 85 por ciento en algunos
trámites. Los procesos más solicitados por
los docentes llegaban a tardar hasta siete
meses y ahora están completados en un mes.

¿No hay problema si hago un trámite
mientras estoy en otro estado o incluso otro
país? No lo hay, desde cualquier lugar se
pueden realizar los trámites, en caso de que
se requiera la presencia de la persona por
algún asunto, se les indicará vía digital.

Si se aplicó la vacuna
anticovid, haga esto para

reducir el riesgo de efectos
secundarios

Por el Dr. Mercola. La evidencia sugiere que las personas que ya recibieron la
“vacuna” contra el COVID podrían tener una menor esperanza de vida como
resultado de los efectos agudos, subagudos y a largo plazo

Si ya recibió la vacuna contra el COVID, implemente un protocolo diario de
profilaxis, ya que tiene un alto riesgo de contraer COVID. Esto significa optimizar su
flexibilidad metabólica, su nivel de vitamina D y tomar vitamina C, zinc y un ionóforo
de zinc diariamente, al menos durante la temporada de resfriados y gripe

La evidencia demuestra que la N-acetilcisteína (NAC, por sus siglas en inglés)
se podría utilizar para prevenir los coágulos de sangre y romper los que ya están
formados

¿Tiene presión arterial alta? Lea este libro electrónico ya mismo.
En esta entrevista, el Dr. Vladimir Zelenko analiza una inquietud muy seria que

compartió con al menos otros dos expertos reconocidos: el Dr. Michael Yeadon,
investigador de ciencias de la vida y excientífico jefe de investigaciones respiratorias
en Pfizer, y el profesor Luc Montagnier, un virólogo de renombre mundial que ganó
el premio Nobel por su descubrimiento del VIH.

Yeadon, Montagnier y Zelenko creen que las vacunas contra el COVID-19 podrían
reducir la esperanza de vida en varias décadas, dependiendo de varios factores,
incluyendo de si es necesario que reciba dosis de refuerzo. De hecho, podría haber
motivos para sospechar que muchas de las personas que reciban las vacunas y los
refuerzos posteriores podrían perder la vida en dos o tres años, como resultado del
cebado patógeno.1,2

Zelenko clasifica los riesgos de las "vacunas" contra el COVID-19 en tres
categorías: agudo, subagudo y a largo plazo, así que comencemos por analizar los
riesgos principales que se encuentran en cada una de estas categorías.

(Leer nota completa en facebook de René Serrano, página de la salud)
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Por: Tayde González Arias.

Arena SueltaCuidando a nuestras
mascotas

Estos productos son los
responsables de muchas fracturas

de dientes en perros
 Por la Dra. Karen Shaw Becker. Los cuernos masticables se volvieron muy populares

entre los dueños de perros en los últimos años; por desgracia, son la causa del alto número de
dientes rotos, que incluyen los dientes carnasiales en la parte posterior del hocico de los
perros

Los perros tienen una fuerza de mordida vertical muy fuerte, por lo que cualquier objeto
que sea más duro que sus dientes puede provocar fracturas

Los dientes rotos pueden causar una infección bacteriana que destruye la raíz del diente
y provoca pérdida ósea, lo que requiere extracción o terapia del conducto radicular

Si sospechas que tu perro tiene un diente roto, haz una cita con tu veterinario cuanto
antes

Hay varios factores que debes de considerar al momento de comprarle huesos o masticables
recreativos a tu perro, tales como su personalidad, raza, edad y estado de sus dientes. Evita
por completo los cuernos o cualquier otro tipo de producto masticable duro

Cuando se trata de huesos y masticables recreativos para perros, los cuernos parecen ser
una bendición para unos y una maldición para otros. La ventaja de los cuernos masticables es
que les encanta a casi todos los perros, duran mucho y ayudan a mantener los dientes limpios.

Pero, cada vez más veterinarios recomiendan a los dueños que eviten este tipo de
masticables duros, que incluyen los cuernos, ya que pueden causar fracturas en los dientes.
En el Reino Unido, hubo un incremento muy marcado en las tasas de fracturas de los dientes
carnasiales. Y, aunque es común que los perros se rompan los dientes, las fracturas en los
dientes posteriores no lo son.

SERES RESPONSABLES
Cuando queremos encontrar

respuestas, las buscamos en lo más
recóndito de los lugares, lo esencial
es tener claro el asunto o cosa que
deseamos resolver, en la búsqueda
debemos hacer uso de técnicas y
métodos existentes, de lo contrario
tendremos que improvisar en lo que
se va presentando y aquello que ya
existe, aplicar la ciencia que admite
hipótesis que dará como  resultado el
nuevo conocimiento. Si deseamos
comprobar, siempre es importante
clarificar ideas y definir conceptos, sin
embargo suceden a nuestro alrededor
una serie de acontecimientos para los que en muchas ocasiones no es fácil
saber por qué pasaron.

La naturaleza o el medio ambiente, dejan notar en ocasiones preguntas
constantes, pues en su benevolencia se encuentran campos secos y árboles o
cactus con frutos, las más áridas tierras, los climas más extremos y entre la
maleza dulces frutas de origen silvestre, que sin la ayuda de la mano del hombre
y en exclusivo aprovechamiento de los nutrientes del suelo, dan alimento a los
hombres, generan semillas y se siguen reproduciendo.

Hay cosas que no se han podido comprobar, temas que son en este momento
producto de estudio, buscando contestar la grandeza del mundo en el que nos
encontramos, y mientras se saben resultados, imperante resulta, cuidar, proteger,
abrazar y disfrutar, cuanto tenemos.

De los pies a la cabeza el mismo ser humano es esa máquina perfecta
capaz de absorber del más dulce líquido, o la comida más salina, por supuesto
en estado óptimo de salud, pero incluso frente a las enfermedades qué
indescriptible es el cúmulo de defensas que se alertan y se activan para evitar
la muerte, para seguir en pie y para funcionar a diario, es maravilloso sin duda
el número de cabellos que no han podido ser duplicados igual, y que solo
cuidamos como la salud misma, hasta ver que lo perdemos.

Más allá de los malestares físicos, de la edad y del uso inadecuado del
organismo, cierto es que tenemos mucho que aprender de nosotros mismos, y
por supuesto de los demás, y aunque se pudiera pensar que esos temas se le
deberían dejar a los médicos, a la ortopedia, o al análisis, antes es importante
saber que somos cada uno de nosotros, los que debemos procurarnos en salud
y auxiliar a los demás, logrando más que un ser, toda una comunidad sana,
pues no está de más recordar que al llegar las epidemias, o en la historia las
plagas, llegaban afectaban a todos por igual, sin que se separaran clases o
edades.

La convivencia entre los seres vivos, que son parte también de una cadena
alimenticia en los bosques o selvas, en el polo norte o sur, más que ser declarados
en zonas protegidas, deberían ser verdaderas escuelas en las que se estudie
del respeto entre cada especie y de cómo siendo salvajes hay reglas y espacios
que cada animal tiene, y que la destructible mano del hombre siempre se aferra
a alterar.

Aprenderíamos entre hombres y mujeres, si quisiéramos hacerlo, y nos
enriquecería la experiencia y el estudio, facilitándonos el lenguaje y la similitud
de toda la raza, y sin duda aprender de la tierra la capacidad para seguir
queriendo ser el sitio en donde podemos todos vivir, y conjugar lo del grupo
para poder detener el previsor desastre de nuestro mundo.

Es momento de ver la historia y reafirmar el camino, siendo responsables
de nuestro espacio inmediato con todo lo que en él se encuentra, abriendo la
mente y percibiendo lo que los demás nos quieren enseñar y lo que podemos
aprender, seamos voluntariosos  y serviciales, honestos y respetuosos en el
camino que nos lleve al mundo mejor para todos, pero sobre todo en el futuro
próximo, o preparémonos para el eterno acabose.

 Los embates a los que nos enfrentamos en la actualidad exigen lo mejor
de cada hombre y cada mujer, y no es cuestión propiamente física, sino que se
trata de una actitud propositiva, y energía positiva, que reúna emociones y
razones, suficientes para detener la deriva a la que parece va el mundo que
lejos de reconstruir, hemos destruido.
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En acción inmediata, recupera
Fiscalía General un vehículo
de carga y mercancía que fue

robada con violencia

Morelia, Michoacán, a 27 de junio de 2024.- Como resultado de trabajos de investigación
de campo, personal de la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) recuperó un camión
tipo torton que transportaba semilla y que fue fue  robado con violencia el pasado 25 de junio,
sobre la carretera Pátzcuaro- Copándaro, a la altura de la tenencia de Capula.

El día en cita, se denunció el robo de una unidad de carga, de la marca Sterling, color
blanco, que transportaba 613 costales de harina de trigo y salvado de trigo; ilícito que fue
perpetrado por varias personas armadas que amagaron al chofer.

Derivado de lo anterior y resultado de la atención permanente que se mantiene con el
sector transportista, agentes de la Unidad Contra el Robo al Transporte implementaron un
operativo sobre la carretera Pátzcuaro-Morelia, mismo que tuvo como resultado la localización
de la unidad antes descrita.

Posteriormente, sobre la carretera Tirio-Umécuaro, fueron recuperados 598 costales de
harina de trigo y 15 costales de salvado de trigo.

Una vez realizadas las diligencias correspondientes, la unidad y lo asegurado quedó a
disposición del agente del Ministerio Público a efecto de continuar con las diligencias que
permitan el esclarecimiento de los hechos.

La FGE refrenda su compromiso de mantener acciones que garanticen seguridad y bienestar
a las y los michoacanos.

Encuentran culpable a Gustavo
“N” en el delito de violación,
cometido en agravio de sus

sobrinas en 2011, en Zitácuaro
Las agresiones se perpetraron durante 10 años. En 2022, se presentó

la denuncia ante el agente del Ministerio Público

Zitácuaro, Michoacán, a 27 de junio de 2024.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán
(FGE) obtuvo fallo condenatorio en contra de Gustavo “N”, al acreditar su plena responsabilidad
en el delito de violación, cometido en agravio de sus sobrinas en el año de 2011 en el municipio
de Zitácuaro.

En el juicio oral, el agente del Ministerio Público, demostró que, cuando las víctimas
tenían 7 y 11 años, respectivamente, el responsable se aprovechó de la confianza de la familia
para atacar sexualmente a las víctimas, cuando se quedaba a solo con ellas, situación que
ocurrió de manera reiterada, hasta el 2021.

Estos actos fueron denunciados en 2022, por lo que el agente del Ministerio Público de la
Fiscalía Regional de Zitácuaro dio inicio con la investigación, y reunió datos de prueba de la
posible participación de Gustavo “N”, quien fue detenido en noviembre de ese mismo año,
con base a una orden de aprehensión.

Posteriormente, un Juez de Control resolvió su vinculación a proceso, por lo que se le fijó
prisión preventiva oficiosa como medida cautelar.

En audiencia, y tras valorar las pruebas aportadas por la Fiscalía, un Tribunal de
Enjuiciamiento encontró culpable a Gustavo “N”, y emitió fallo condenatorio en su contra,
por lo que será en próximos días cuando se lleve a cabo la audiencia de individualización de
la pena.

La FGE reitera su compromiso de investigar y perseguir los delitos que atenten contra los
derechos e integridad de las infancias y adolescencias michoacanas.
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